



AUTOfarm

ESTRUCTURA DE COSTOS

El principal costo es adaptar un local a la carretera o comprar/ alquilar uno con las condiciones que ya exigimos, hablándolo con los constructores que trabajarían con nosotros y contándoles cada paso que habría que realizar para conseguir sacar adelante nuestro proyecto nos han hecho un presupuesto aproximado, ya que todo depende del tipo de reforma, de el tamaño de cada local, etc... La reforma de un local sería en torno a 45.000€. Estos gastos tendrían que aceptarlos las farmacias, de ahí el trabajo de los comerciales para informarles sobre los posteriores beneficios que supondría adaptar su farmacia para ser AUTOfarm.

Por nuestra parte tendremos que pagar el salario de los empleados, el cual está entre los 1300 y 1500. A esto hay que añadirle la luz, el agua y la estética del local.